



## REGULACIÓN RESPONSABLE

URUGUAY POR LA REGULACIÓN DE LA MARIHUANA

### FERNANDO HENRIQUE CARDOSO

#### APOYA LA REGULACIÓN DE LA MARIHUANA EN URUGUAY Y ADHIERE A LA PLATAFORMA REGULACIÓN RESPONSABLE

**F**ernando Henrique Cardoso apoya la regulación de la marihuana en Uruguay y adhiere a la plataforma Regulación Responsable

El expresidente de Brasil y presidente de la Comisión Global de Políticas de Drogas, Fernando Henrique Cardoso, emitió una carta personal de apoyo a Uruguay en la propuesta de regular la marihuana. Según Cardoso, “el prohibicionismo ha fracasado en muchos niveles. Durante demasiado tiempo, éste ha implicado el desaprovechamiento de inestimables recursos gubernamentales, que poco han beneficiado a la seguridad pública y la salud [...] Por esta razón, creo que la propuesta de regular la marihuana en Uruguay es digna de seria consideración.”

En la carta, que fue publicada en diversas revistas regionales, como en México, Chile, Ecuador y Brasil, Cardoso añade que “La propuesta de regulación que se debate en Uruguay no parece centrar sus esfuerzos en la generación de ingresos, sino más bien en la promoción de la salud y la seguridad pública. Pero también es lógico que esta propuesta pueda ser una adición por sustracción. Simplemente tomar el dinero del mercado negro sería un beneficio en sí mismo.”

“En Uruguay, diversas organizaciones sociales y personalidades han consolidado “Regulación Responsable”, una plataforma que tiene como fin enriquecer el debate ciudadano con información real y visibilizar el apoyo a la iniciativa de regulación de la marihuana. Con mucho entusiasmo saludo el compromiso de la ciudadanía uruguaya y con satisfacción adhiero públicamente a [Regulación Responsable](#),” concluye Cardoso.

[Regulación Responsable](#) festeja la adhesión de Fernando Henrique Cardoso, que reconoce este nuevo camino en las políticas de drogas en el país. Seguimos sumando!

Pueden encontrar la carta completa en la sección novedades de nuestra página web

Por mayor información contactarse con:

Valentina Gonzalez : 099 098 289

Federika Odriozola: 098 761 788

